



Camagüey, 14 nov.- Hasta el venidero 30 del actual mes, se desarrolla en esta provincia la **Jornada Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo**, espacio definido para concebir un entorno seguro como principio y derecho de los obreros en sus respectivas esferas laborales.

Entre las principales directrices asociadas con este programa, se relacionan las actualizaciones de los riesgos y peligros, con su correspondiente diseño de prevención, así como declarar áreas protegidas y centros saludables.

Según Gilberto Villalobos, especialista de la rama en la **Dirección Provincial de Trabajo y Seguridad Social (Dptss)**, otras de las acciones a priorizar se refieren a los chequeos médicos periódicos y especializados, además de reconocer a los choferes con más de diez años en la vía sin accidentes.

También se reconocerán, agregó, a los inspectores sindicales, integrantes de la Brigada contra Incendios, y se velará porque se ejecuten los presupuestos destinados a la compra de los medios de protección que en cada caso se requieran.

Respecto a la edición anterior, Camagüey llega con índices positivos, pues se reduce la cifra de accidentes y lesionados, todo lo cual redundará en que decrezcan los días-trabajo perdidos y los pagos de subsidios por ese concepto.

En el caso de los accidentes mortales hay un ligero crecimiento (de 4 a 6), con incidencias negativas en los organismos AzCuba, Ministerio de la Agricultura, Transporte y la Empresa Pesquera de Camagüey.

Sobre la base de la integralidad en el quehacer, la constancia, profesionalidad, y disciplina informativa, entre otros aspectos, Camagüey auspiciará la clausura nacional de la jornada.(Adelante)